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民主党に松戸市議選ショック！ 2010/11/23 04:58 

  個人の力を超えた逆風が吹いた… 

  

   現職四議員は全滅、公認11人中 

   当選は新人二人だけの惨敗に！ 

  
 民主党政権の混迷は、選挙結果にも影響を及ぼしている。２１日投開票の千葉県松戸市議選（定数44）の結果が、民主党に衝

撃を与えた。民主党候補11人のうち9人が落選し、うち6人がワースト10に名を連ねたのだ。「やってられない」。首都圏選出の

民主党若手議員は悲痛な声をあげた。（産経新聞） 
  

 
丸川珠代議員、いいぞ～。 

  
 千葉・松戸市議選で民主惨敗 国政の余波、現職４人全滅       
 21日に投開票された千葉県松戸市議選（定数44）で、民主は惨敗を喫した。候補者68人中11人の公認候補を立てたが、20
代と30代の新顔2人が当選しただけ。現職は党県総支部幹事長を含む4人全員が落選。「個人の力を超えた逆風が吹いた」と

嘆いた。  
  
 菅政権誕生直後の6月の松戸市長選で、民主が推薦した本郷谷健次市長が、5選を目指した現職を破り初当選。余勢を駆り、

民主は前回5人の倍以上の候補をたてて臨んだ。だが、再選を目指した磯崎吉弘氏（63）は「選挙中に国会中継があり、法相の

失言など、いろいろな問題が出て、『何だ。きょうの民主党は』と怒られた」。  
  
 松戸市は県連代表の生方幸夫衆院議員の選挙区を含む。生方氏は「新顔が落ちたのは普天間問題や法相の問題発言など国

政の影響だ」と語った。（asahi com） 
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全てのリストを見る場合はこちらに飛んでご覧ください。 
  
   当選議席数は次の通りです（括弧内は落選数）。 無所属22 (14) 、公明10 、共産5、 自民2 、民主2 (9) 、みんな2 、社民

党1 (1)。逆に落選した24人のうち、政党所属は社民党の1を除くと民主党が9人で37％を占めます。凄いですね、ちょっとした

記録でしょう。 
  
   実は西村幸祐さんに「松戸市議選の結果をもっと注目した方がよい」と云われてあわててエントリーを立てました。産経ネットは

もっと詳しく報道しているのですが、変に惨敗の背景説明に力点を置いているので部分引用にとどめ、私としては本当に希です

が「バッサリ」切った朝日新聞の記事を引用しました。 
  
   正直、無所属議員のなかでどの程度「保守系」は含まれるのか見当もつきません。第一党は公明、第二党が共産って、おいお

いどうなってんの？との思いはありますが、ここは民主のボロ負けが大事です。いよいよ菅内閣・民主党政権という「ぼろ船」がボ

ロボロと音を立てて崩壊していく様が現実となりました。 
  
   支那の漁船が日本の領海侵犯・違法操業・公務執行妨害で逮捕されたのが9月7日です。この段階では「まさか」ここまで民主

党の逆風になるとは思いも寄らなかったのでしょう。前回が五人立てて四人が当選、ここは一気呵成に党勢拡大を狙って11人の

候補を立てた選挙戦術が見事に「裏目」に出たということでしょう。 
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自民党佐藤正久議員が言論統制で北澤防衛大臣を追求しました。 

  
   こと、ここにいたって民主党政権を実現させた反日マスコミもいよいよ「擁護」を貫くのは困難になり、一斉に批判的論調に転換

しています。みんなの党は単独でも仙谷官房長官の不信任案を提出すると表明しましたし、参議院では賛成多数になる公算が

大、となると菅・仙谷内閣の求心力は風前の灯火になる事は間違いありません。 
  
   衆議院の解散総選挙は目の前、野党の議員諸君は選挙準備を急ぐべきです。願わくば前回落選した在野議員の会の皆さん

の復活を、そして民主党の保守系議員の決起を望みます。負けると判っていても民主党から出馬するバカはいないでしょう。離

党して無所属として闘うか、新党をつくるか、あるいは「たちあがれ日本」に合流するか、選択肢は多くはありません。 
  
   そして産経とFNNの世論調査では、民主中心の連立、あるいは自民中心の連立よりも、「政界再編」を望む声が多いと出まし

た。国民が求めているのは、日本の国益を守り、日本人の為の政権です。「日本軍」が政権を奪還するチャンスがそこまでやって

きたのです。頑張れ！日本。 
  

  
FNN のニュース映像です。 

  
   外交、失言…民主政権に「納得いかない！」 千葉の小田市議が民主離党届 
  千葉市議会民主党市議団の小田求（もとむ）市議（３８）＝稲毛区、１期＝は１９日、沖縄・尖閣諸島沖の中国漁船衝突事件を

はじめとする政府の外交問題対応や閣僚の失言など、民主党政権を受け入れることができないとして、同党千葉県第１区総支

部に離党届を提出した。 
  
  小田市議は産経新聞の取材に「国を全力で守ろうという意志が感じられず、納得いかなかった。法相の国会軽視発言は同じ議

員として信じられず、官房長官が自衛隊を『暴力装置』と表現するなど、心が離れていった」と離党を決意した理由を述べた。 
  
   また、経済対策など山積する重要課題の議論が急務なのにもかかわらず、「政治とカネ」の問題など党内の混乱が続く現状に

も疑問を抱いたとした。小田市議は平成２１年１０月の同市議補選で当選した。（産経新聞）  
  
  

もはや管政権は「レームダック（死に体）」 
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 産経らしい一面トップの紙面（11月23日）、画像クリックでネット記事 

  
  

屋山太郎氏の「正論」に異議あり！  

 
産経新聞11月23日7面に掲載された正論の部分画像（クリックでネット記事） 

  
（前略）民主党が野党であれば「暴力装置」の意識のままだろうが、現実に政権を担当することによって、軍隊は重要、不可欠と

学ぶだろう。民主党が体験的に学んでこそ、日本は普通の国になれる。（ややま たろう） 
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 大先輩に向かって大変失礼な物言いだが、私が正論執筆陣を決める責任者だったら、ただちにお引き取り頂く。屋山太郎氏は

麻生政権の際に公務員制度改革に後ろ向きだとして自民党を口を極めて非難し、「民主党の支持」を新聞やテレビで繰り返し公

言した人だ。 
  
 民主党の失政にはそこそこの批判をしてきたと思うが、ご自分の「民主党支持」に対する反省や謝罪、撤回したと言う話しは聞

いたことが無い。今回、この政権末期の状態に及んで、「仙谷官房長官を更迭し新陣容で出直せ」とは耳を疑う。 
  
 この政権のおかげでどれほど日本が毀損されたのか判っているのですか？と問いたい。倒閣しかない、というのが良識ある日

本人の声だと私は思う。屋山太郎氏はこの際、「みんなの党の応援団」に徹した方がご本人のためにも良いと思う。 
  

---------------------------------------------------------------------- 

重要！拡散希望です 

 
----------------------------------------------------------------------- 

大阪デモ、桜ダイジェスト版です 
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タグ： 松戸市議選  民主は惨敗  現職四議員は全滅個人の力を超えた逆風が吹いた  正論  屋山太郎   

 
  
  

  
   ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
    ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

       ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー   

  
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(52) 

コメント(52) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/11/23 05:40Commented by hastuyama さん 

千葉・松戸市議選で民主惨敗のエントリー、ＧＪです。 
いよいよ、民主政権が崩落する足音が高くなってきました。 

 
以前より、予算編成はともかく、3月まで持たないと思っておりましたが 
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年末までも持たないようです。 

 
どちらにしても、早くまともな保守の団結が待ち望まれますね。  

2010/11/23 06:24

Commented by ryuji5 さん 

これを統一地方選でも。是非！！！  

 

2010/11/23 08:05

Commented by abusan１２３ さん 

阿比留記者は流石に「レームダック」宣言ですな ＞ 菅政権 

 
日本憲政史上、こんなにデタラメ政権が続いたのは 

初のことでしょう。愛国心の無い売国奴が政権を取る 
なんて全く洒落にも成りません┐(´д｀)┌ ﾔﾚﾔﾚ 
 
こういう不条理が民主主義国家で許される筈は無く 
即刻辞めさせるべきですな ＞ 菅政権 

 
野党が手ぐすね引くのは至極当然の事です。  

 

2010/11/23 08:07Commented by abusan１２３ さん 

ちょっと表現ミス 

 
× 愛国心の無い売国奴 
 
○ 愛国心が無いどころか売国奴すら居る連中  

 

2010/11/23 10:29Commented by 花うさぎ さん 

To hastuyamaさん おはようございます。 
 
>千葉・松戸市議選で民主惨敗のエントリー、ＧＪです。 
 
おお～ありがとうございます。 

 
>いよいよ、民主政権が崩落する足音が高くなってきました。 
 
はい、「すぐそこ…」でしょう。 

 
>以前より、予算編成はともかく、3月まで持たないと思っておりましたが 
>年末までも持たないようです。 
 
へんな妥協は禁物。菅、仙谷、馬淵、北澤、岡崎の不信任案・問責決議案を参議院では

全部通して欲しいですね。 

 
>どちらにしても、早くまともな保守の団結が待ち望まれますね。 
 
崇高な理念を掲げつつ、現実的に「敵を殲滅」させることに全力を傾注して欲しいです。 

 

2010/11/23 10:32Commented by 花うさぎ さん 

To ryuji5さん こんにちは。 
 
>これを統一地方選でも。是非！！！ 
 
そのまえに民主党は野党に転落していることを望みたいですね。 

 

2010/11/23 10:35Commented by causal さん 

 
> 21日に投開票された千葉県松戸市議選（定数44）で、民主は惨敗を喫した。  
 
私の地元の民主党衆院議員には今まで「ここが変だよ民主党」との国民の声を昨年7月

より、ことある毎に進言してきたのですが返事は返っては来ませんでした。完全無視で

す。 
(氏名・住所・電話番号・メールアドレス完全公開しても) 
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今月に入ってからは秘書からの返事とは言え、(ご意見承りました。必ず議員に伝えて

云々。)返ってくるようになりました。 
 
これって民主党議員の恐怖感の表れか? 
 

2010/11/23 10:36Commented by 花うさぎ さん 

To abusanさん こんにちは。 
 
>阿比留記者は流石に「レームダック」宣言ですな ＞ 菅政権 
 
絶好調です、ボーナス弾んであげて欲しいですね。産経新聞社殿。 

 
>こういう不条理が民主主義国家で許される筈は無く 
>即刻辞めさせるべきですな ＞ 菅政権 
 
全閣僚はテレビの前で土下座して、「私たちには政権担当能力がありませんでした、謹ん

でお詫びし、政権を返上致します」と現代版の大政奉還にならないですかね？ 

 
>野党が手ぐすね引くのは至極当然の事です。 
 
民主党政権を潰すことが日本の国益ですから、肉を切らせて骨を切るくらいの覚悟で突

撃して欲しいです。 

 

2010/11/23 10:39Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>ことある毎に進言してきたのですが返事は返っては来ませんでした。完全無視です。 
>(氏名・住所・電話番号・メールアドレス完全公開しても) 
 
左翼系ならあり得ますね。 

 
>これって民主党議員の恐怖感の表れか? 
 
間違いないでしょう。「誠意ある回答なきばあい、落選運動を進めますよ！」くらいのこと

書き添えてみてはいかがでしょう。  

 

2010/11/23 11:29Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 

 
 
屋山太郎氏の「正論」に異議あり！  

 
まったくもって、同感します。 

 
こんな人を正論にもってくるのは、間違い。 

 
間違った世論ヲ作り、無能民主政権をつくった、責任はないのか、 

 
まず、ご自身の反省から初めてほしい。 

 
無能で、首相失格の鳩山由紀夫と同根ですか。 

 
民主政権まぞ、歴史上 低の内閣。 

 
もう延命はまっぴらごめんです。  

 

2010/11/23 11:42Commented by 小野まさ さん 

外国人参政権への賛否を「リトマス試験紙」としている私にとっては、松戸市議選の結果

はあまり良いニュースでもないですな。ただ、そもそも「一応保守系」の政党からは立候補

数自体が少ないので、それほど悲観もしていませんが。 
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後は、昨今の情勢で「無所属」である議員の意思がどの辺りにあるか知りたいものです

ね。自民党が与党である時代は「無所属」というとリベラルな印象があったのですが、今

が変わっているのではないかと期待したいです。  

2010/11/23 11:51

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>まったくもって、同感します。 

 
ありがとうございます。 

 
>まず、ご自身の反省から初めてほしい。 
> 
>無能で、首相失格の鳩山由紀夫と同根ですか。 
 
本当ですよね。「出直せ！」とは何事、「退場しろ！」が正論でしょう。産経本誌は繰り返し

訴えていますよ。 

 
>民主政権まぞ、歴史上 低の内閣。 
>もう延命はまっぴらごめんです。 
 
本当ですよね。一体、民主党政権になってから何回、集会や街宣、デモに出かけたこと

か？。保守がデモをしなければならない世の中は狂ってますよ(^^；。 

 

2010/11/23 11:55

Commented by 花うさぎ さん 

To 小野まささん こんにちは。 
 
>外国人参政権への賛否を「リトマス試験紙」としている 

 
それは「反日軍VS日本軍」と同義ですね。 
 
＞松戸市議選の結果はあまり良いニュースでもないですな。 

 
あれ、そうですか？ 

 
>「無所属」というとリベラルな印象があったのですが、今が変わっているのではないかと

期待したいです。 

 
はい、同意します。本当は保守の方向だけど、見所属で通した方が選挙を戦いやすい、と

考えているひとは結構いると思います。  

 

2010/11/23 12:09Commented by gabacho さん 

小生は松戸の近所ですが、松戸市民の選択に拍手喝采しています。 
日曜日の投票でしたが、月曜日の朝刊に報道がなかったので、 
ネットで調べて万歳三唱しました。 

 
次は12月1日の首相官邸の包囲デモですね。残念ながら平日は参加できませんが、菅

仙症内閣を震え上がらせることを期待しています。 

 
12月5日の神戸デモも、sengoku38氏を応援するために関西の皆様に頑張っていただ

きたいですね！ 

 
別件ですが、前回斜め読みをしていた佐波優子さんの懸賞論文を改めて精読してみたと

ころ、遺骨収集に至るモチベーションと体験に裏打ちされた内容から、 優秀藤誠志賞を

受賞したことに納得がいきました。実に素晴しい。 
次の祖父孫会には参加して祝意を伝えたく存じます。  

 

2010/11/23 12:43Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
これだけ国民の信頼を失っているにもかかわらず、政権にしがみつく理由は、「闇法案の

成立」を期待している勢力がいるからでしょうね。 
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また、闇法案の多くは、公明党、社民党、共産党が賛成なので、参議院でも可決できま

す。 

 
実際、尖閣列島の問題に振り回されているうちに、朝鮮学校の無償化も決まってしまいま

した。こういう動きが一番恐ろしいと思います。  

2010/11/23 13:23

Commented by yohkan さん 

 
>「やってられない」民主党若手議員は悲痛な声をあげた。 
 

ぶわははは。さまあみろ。泣け、叫べ、地獄に堕ちろ！この罰当たりめ！ 

 
日本軍の快進撃って感じですね！早く全国レベルで、民主党をやっつけたいです。  

 

2010/11/23 13:57Commented by キラーＴ細胞 さん 

To 花うさぎさん  
 
>全閣僚はテレビの前で土下座して、「私たちには政権担当能力がありませんでした、謹

んでお詫びし、政権を返上致します」と現代版の大政奉還にならないですかね？ 

 
 ミンスに政権担当能力が無い事は、嘗て汚沢が御親切にも教へてくれた事ですよね

(笑)。 
 馬鹿鳩が「日本列島は日本人だけの物ではない」などと白痴的発言をしただけで、この

政党には断じて投票すべきではないと常識の持主なら判断出来る筈なのに一票を投じて

仕舞つた愚鈍な有権者には、未だに腹立ちを抑へかねてゐます。もう二度と政治を安直

に考へる事だけはしないで欲しいですね。 

 
 嘗て松原正氏は、裁判で以て自己への批判を封じようとした猪木正道氏を咎め、ラヂオ

でかう云ひました。「猪木氏にとつて、ソ連の代理人の如しと言はれるのと頭が悪いと言

はれるのと、どちらが不名誉か。もし私が『松原さん、あんたそれ間違つてゐる、あんた頭

が悪いよ』と言はれて反論出来なかつたら、私は物を書くのを止めます」。 
 屋山太郎氏には松原氏の物書きとしての知的誠実と矜恃を見倣ひ、筆を折つて貰ひた

いです。  

 

2010/11/23 13:58Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>日曜日の投票でしたが、月曜日の朝刊に報道がなかったので、 
>ネットで調べて万歳三唱しました。 
 
これは大きいですね。産経の見出し風に云えば「政権末期！トリプルショック」でしょう。 

 
>残念ながら平日は参加できませんが、菅仙症内閣を震え上がらせることを期待してい

ます。 

 
あっ、そうか平日なんですね(^^；。 
 
> 優秀藤誠志賞を受賞したことに納得がいきました。実に素晴しい。 
 
はい、淡々と体験してきて思ったことを綴っているので単なる論文とは重みが違います

ね。 

 
>次の祖父孫会には参加して祝意を伝えたく存じます。 
 
邪魔にならない程度に「お祝いの会」をしてあげたいですね。 

 

2010/11/23 14:02Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>これだけ国民の信頼を失っているにもかかわらず、政権にしがみつく理由は、「闇法案

の成立」を期待している勢力がいるからでしょうね。 

 
はい。民主党の支持母体の一覧表を日本国民に見て欲しいですよ。ワルの総合商社、デ
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パートなみですから。 

 
>実際、尖閣列島の問題に振り回されているうちに、朝鮮学校の無償化も決まってしまい

ました。 

 
ある条件つけたら今のところ申請は一校もない、という膠着状態らしいです。政府はもち

ろん、地方自治体も援助を止めろ！と云いたいです。 

2010/11/23 14:04Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>ぶわははは。さまあみろ。泣け、叫べ、地獄に堕ちろ！この罰当たりめ！ 
 
は、激しく共感します(^^；。 
 
>日本軍の快進撃って感じですね！早く全国レベルで、民主党をやっつけたいです。 
 
徹底的に叩きまくって、二度と起きあがれないよう息の根を止めたいですね。 

 

2010/11/23 14:08Commented by katachi さん 

民主政府は、誰が大殿なのか図式上でけで、総理大臣を並列に大臣と言う名に於いて諸

省の全員がバカ殿揃いで、柳田がバカ殿を辞任しました。 
こんなバカ殿でギャグをやっている場合ではないのですが、危機感の無さが国民と乖離し

ていて痛い。 
表面上は、日本として見えますが、中味はグチャグチャで戦後日本国の腐乱死体が横た

わっているのが今の日本です。 
再度国生みをしなければいけません。 
真正保守の受け皿を早急に固めないと、自民の有志も真剣に考えて欲しい。 
従来型の自民は望まれていないことを理解したうえで国創りを!  

 

2010/11/23 14:13Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんにちは。 
 
> ミンスに政権担当能力が無い事は、嘗て汚沢が御親切にも教へてくれた事ですよね

(笑)。 
 
いわれてみるとそうでした(^^；。 
 
>もう二度と政治を安直に考へる事だけはしないで欲しいですね。 
 
私も本当にそう思いますね。 

 
>屋山太郎氏には松原氏の物書きとしての知的誠実と矜恃を見倣ひ、筆を折つて貰ひた

いです。 

 
この方は「日本の国体護持」と「公務員制度改革」の優先順位を間違えているのでは？と

思うことが度々です。官僚や公務員叩きも「日本」があってのものだと私は思うのです

が…(^^；。 

 

2010/11/23 15:35Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>表面上は、日本として見えますが、中味はグチャグチャで戦後日本国の腐乱死体が横

たわっているのが今の日本です。 

 
う～ん、凄い表現ですね。 

 
>従来型の自民は望まれていないことを理解したうえで国創りを! 
 
自民党は自発的にいまの執行部を「創生日本」のメンバーと入れ替え出来ませんかね。

そうすると自民中心の連立保守政権で問題は一挙に解決するのですが。  

 

2010/11/23 16:07Commented by 古東正舟 さん 
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『中国 尖閣諸島へ来年6月「800隻大船団で上陸」計画が進行中』 
http://kotoh.iza.ne.jp/blog/entry/1904707/ 
 
↑ 

 
今、拙ブログをUPしました。 
かなり信憑性がある情報です。 
拡散をお願いします。  

 

2010/11/23 16:39Commented by katachi さん 

半島の一部が炸裂しましたが、この時ばかりは日本が分断されていなくてよかったと思い

ます。 
分断されていれば、今の民主が砲弾を撃ち込んでくる筋書きですが、日本は舌戦だけで

実弾が飛んでこないから危機感も薄いのかもしれない。 
今日本の周りで何が起りつつあるのか？先行き半島・支那大陸・東シナ海・台湾とどのよ

うにリンクし事件に発展していくのか？唯一第三国として絡んでいる国がアメリカなんです

が、極東地域をどのように持っていこうとしているのか？アメリカは、アフガンなどで動け

る状態ではない。 
支那が背後で動いているのでしょうか？ 
日本も戦後の終わりを告げる時が来たのでしょうか?またもや富国強兵を必要とする時代

に突入したようです。 
歴史の絡みはこのようなふとした出来事から発展するケースが往々にして有ります。  

 

2010/11/23 16:52Commented by katachi さん 

＞う～ん、凄い表現ですね。 

 
戦後日本は、「いざなみ」の女神を表現していたと思います。 
つまり金権欲の世界であり唯物オンリーの飽食社会です。 
今後は、「いざなぎ」の男神を表現することになると思うんです。 
もっと毅然とした国柄を表現する国に変貌すると思います。 
元来がそのような素養を持った民族だけに必然的回帰だと思います。 
戦後の「いざなみ」はここで死ぬわけです。 

 

 

2010/11/23 17:02Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>『中国 尖閣諸島へ来年6月「800隻大船団で上陸」計画が進行中』 
 
いま、拝見しました。誰が書いたのか知りませんが、これは鳴霞さん発でJNSやチャンネ

ル桜で発信された情報をまとめたものに近いですね。 

 
>かなり信憑性がある情報です。 
 
はい、噂のレベルを超えて実現性が高いと思います。 

 
>拡散をお願いします。 
 
どういう方法がよいのか、工夫してみます。 

 

2010/11/23 17:11Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>歴史の絡みはこのようなふとした出来事から発展するケースが往々にして有ります。 
 
そうですね。私は北の軍事政権移行期に韓国が軍事演習している事への反発、そうしな

いと面目が潰れる、程度の同期だろうと思います。 

 
しかし50発打ち込まれて80発打ち返しながら、紛争を拡大しないよう呼びかける、と言う

韓国の対応はまともですね。  

 

2010/11/23 17:12Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
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>今後は、「いざなぎ」の男神を表現することになると思うんです。 
>もっと毅然とした国柄を表現する国に変貌すると思います。 
 

なるほど、そういう表現の仕方は正直言ってはじめて聞きました。 

 
大変参考になります(--)。  

 

2010/11/23 17:21Commented by しばりょう さん 

To 古東正舟さん  
>『中国 尖閣諸島へ来年6月「800隻大船団で上陸」計画が進行中』 
これは、随分前から、情報として流れています。 

 
これが現実となった場合 日本は、どう対応し、上陸を阻止するのか、今の政権では、もう

対応を考える余裕もないでしょう。 

 
その意味でも 1日でも早い 倒閣と、自分の領土は、自分たちで 
守るという まっとうな 保守政権の誕生をしなければいけないと 
思います。自衛隊を暴力装置という、トップがいて、自衛隊が、機能するとは、おもえませ

ん。 

 
朝鮮半島もきな臭くなってきました。 

 
心配です。  

 

2010/11/23 17:33Commented by しばりょう さん 

日本も択捉島に、大砲10発ぐらい 打ち込んだらどうなんでしょう。  

 

2010/11/23 17:55Commented by katachi さん 

そうなれば、竹島にも打ち込まなければ、整合性に欠きます。 
日本は、このように戦後間もなくだまし打ちのように領土を掠め取られました。 
歴史の再構築が必要でしょう。 
歴史の真実が露になってくる時代を迎えている感じがしますね。  

 

2010/11/23 20:01Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>日本も択捉島に、大砲10発ぐらい 打ち込んだらどうなんでしょう。 
 
それが堂々と出来る日本を再興しなければなりません。 

 
青山繁晴氏によると択捉も竹島付近もレアメタルの宝庫だそうですから、いつかは決着を

付けねばなりません。 

 
正義はこちらにあり、両国とも国際司法裁判所での決着も反対しているのですから、遠慮

はいりませんよ。戦争にはなりませんし。 

 
 

 

2010/11/23 20:29Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> 
>>日本も択捉島に、大砲10発ぐらい 打ち込んだらどうなんでしょう。 
> 
>それが堂々と出来る日本を再興しなければなりません。 
> 
>青山繁晴氏によると択捉も竹島付近もレアメタルの宝庫だそうですから、いつかは決着

を付けねばなりません>正義はこちらにあり、両国とも国際司法裁判所での決着も反対し

ているのですから、遠慮はいりませんよ。戦争にはなりませんし。 

 
こんばんわ。 
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レアメタルもあるとは、すごいですね。 

 
日本の周りには、イラクに匹敵する 石油 天然ガス 
メタルハイドレードがあると言われながら、なぜ、開発を始めないのか、歯がゆくてなりま

せん。 
日本だけで、無理なら、同盟国 アメリカ その他の 力借りてもいいとおもうのですが、資

源が確保できれば、蛮国 中国に 謙る必要も無いと思うのですが、よくわかりません。 
自民党時代から、日本近海に、資源がありながら、なにも、してこなかったのでが、大きな

こといえませんが。 
よくわかりません。 

 

2010/11/23 20:57Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>レアメタルもあるとは、すごいですね。 
 
間違えました。 

 
しばりょうさんご指摘のメタルハイドレードでした(--)。 
 
>メタルハイドレードがあると言われながら、なぜ、開発を始めないのか、歯がゆくてなり

ません。 

 
以前、青山氏が語ったところでは、敗戦国の日本は欧米の石油メジャーに配慮して独自

開発を遠慮するのが国是に近い暗黙の了解、とか経済人が云っていたということですが、

「バカ野郎！」ですよね。 

 
>よくわかりません。 
 
誰も判らないのでは？。早く国営でそれらの資源を開発する政府を作りたいですね。  

 

2010/11/23 21:26Commented by gabacho さん 

昨日のスレにあった民主党の松崎哲久衆議院議員は、 
埼玉10区の選出だそうですね。 
 
東松山市、坂戸市、鶴ヶ島市及び比企郡在住の埼玉10区の皆様、 
松崎哲久「恫喝」議員をよろしくお願い致します。 

 
空自隊員「恫喝」の民主・松崎氏 政権批判発言後、基地司令呼び出す 

http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/101122/stt1011221411025-n
1.htm  

 

2010/11/23 21:27Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 

 
日本が、本当は 世界１の資源大国だったらすごいですね、日本の技術でぜひ、実用化

してもらいたいですね。 

 
花うさぎ様の 世界は腹黒い 初意味が理解できなかったのですが実感し始めました。 

 
日本は その内 中国 ロシア 北朝鮮 に囲まれ 大変です。 

 
日本海に流れつく、空き菅のような、トップでは、任せられません 

 
ね。  

 

2010/11/23 21:42Commented by nokotan さん 

皇居のそばに米軍基地があるということは天皇家が人質にとられていると聞いた事があ

ります。その為、日本は完全な独立国ではないと。あと、自民党が不甲斐ないというのも

今の視点からいえばそうですが、ネットが普及する前は国民は情報手段として主に 新

聞、TV 等しかなかったので、今以上にマスコミの力（左翼）が世論形成に影響力を持っ
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ていて、自民党も左に引っぱられてきたと思います。しかし、財界が自民党を支えていた

のに、ここにきて商売上、民主党（米国から中国）に鞍替えしたのも政権交代が起きた原

因の一つかと思います。自民党も世論に引きずられるので、国民がしっかりすることで強

くなると思います。主権は国民にあると言うのを自覚して独立国として富国強兵路線を後

押ししていきましょう。  

2010/11/23 21:46

Commented by katachi さん 

半島の件で菅氏は情報の収集とあらゆる対処に備えをって言っていますが、 
インテリジェンスが無能な日本に出来るのでしょうか？日本に居るスパイから

情報を貰っているんでしょうか？ 
ここに来てｲｻﾞの備えが無い事が露になります。 
仕分けで制服を安価な海外製になんて蓮坊は言ってくれたが士気を削ぐようなことばかり

だ。 
こんな政府に日本を守る意志もなければ守る気も無い事は明白である。 
これからくる事件は民主政府の無能振りを遺憾なく発揮する舞台となるだろう。 
余り度を越すと将来の日本軍が動いても国民は可とする。  

 

2010/11/23 22:29

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんばんは。 
 
>埼玉10区の選出だそうですね。 

 
はい、そうです。 

 
>松崎哲久「恫喝」議員をよろしくお願い致します。 
 
がはははは。小沢グループらしく、自転車に乗って宣伝している動画を見ましたが、軽い

男ですね～(^^；。 
 

 

2010/11/23 22:32Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>日本は その内 中国 ロシア 北朝鮮 に囲まれ 大変です。 
 
これらは「腹黒い」のレベルを超えてますよね。 

 
>日本海に流れつく、空き菅のような、トップでは、任せられませんね。 
 
御意！。内心、自分でもそう思っているでしょう。あのしょぼくれた表情は「やる気満々」と

は誰も思わないでしょうし。 

 

2010/11/23 22:39Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
>皇居のそばに米軍基地があるということは天皇家が人質にとられていると聞いた事が

あります。 

 
具体的にはどの基地のことですか？ 

 
＞今以上にマスコミの力（左翼）が世論形成に影響力を持っていて、自民党も左に引っぱ

られてきたと思います。 

 
はい。加えて「政権維持」が目的化してどんどん立党時の精神を忘れ左翼に妥協してきた

ことも大きいです。 

 
＞主権は国民にあると言うのを自覚して独立国として富国強兵路線を後押ししていきまし

ょう。 

 
明治の精神に立ち返れ！に近いですね。いろいろな情報を総合すると、当時の日本人は

貧しかったけど真面目で志がありましたね。なによりいまはなき「道徳心」がありました。 

 

2010/11/23 22:42Commented by 花うさぎ さん 
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To katachiさん こんばんは。 
 
>ここに来てｲｻﾞの備えが無い事が露になります。 
 

菅も実に情けないコメントでした。 

 
>これからくる事件は民主政府の無能振りを遺憾なく発揮する舞台となるだろう。 
 
いまはただ、一刻も早く倒閣ですよ。もう任せられないです。 

 

2010/11/23 23:40

Commented by kenzo1348 さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん 
 

こんばんは。 

 
>しばりょうさんご指摘のメタルハイドレードでした(--)。 
 
メタル・ハイドレートではなく、メタン・ハイドレート（methane hydrate)だと思います。 
 
今晩、近所の歩いて行ける場所にある唯一の居酒屋で飲んでいて隣に座った人とナニゲ

に話していると、その人は何と元海上自衛隊の士官、当然話はミンスがいかに売国に励

んでいるかに発展し、日本は核武装しなきゃダメになるという結論になり嬉しくて散々飲ん

で握手して帰ってきました。 

 
この人は現役中から新聞は産経、自衛隊OBの家族ではほぼ常識だそうです。この前朝

日が勧誘に来た時に「帰れ～」と追い返したそうです。 

 
というわけで昨日からサケウマ状態が続いております（＾－＾）。 

 

 

2010/11/23 23:52

Commented by gabacho さん 

To katachiさん 花うさぎさん 
 
>仕分けで制服を安価な海外製になんて蓮坊は言ってくれたが士気を削ぐよ

うなことばかりだ。 

 
制服（軍服）は、軍人としての身分を保証する 
（捕虜になっても生命が保証される）大切な物なので、 
それを外国製で賄うことは考えられないそうです。 

 
2001年に米陸軍省は中国製素材を用いて作製されたことが判明した黒ベレーを全て回

収して焼却処分したことがあったそうです。 

 
天下御免の事業仕分け、国賊と化す民主党 
自衛隊の装備、制服を海外調達せよとは何ごとか 

http://jbpress.ismedia.jp/articles/-/4635  

 

2010/11/24 00:14Commented by shou さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
半島情勢がやや緊迫していますが、危機管理能力皆無・外交劣悪の政府が何をできるも

のやら（むしろどんな失態を世界に晒すやら）、不安を感じます。 
北澤防衛相あたりは、半島情勢への対応にかこつけて問責回避できる、とでも思ってい

そうですが…。 

 
「来年6月の中国船による尖閣上陸」に関連して、黄文雄氏の新刊が緊急出版されていま

した。 
『日本支配を狙って自滅する中国 ―世界が警戒する恫喝大国の行方』（徳間書店）とい

う本です。 

 
全体の内容はこれから読むところですが、「中国は今回の尖閣衝突事件で、日本国内で
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の『反日日本人』の言説による呼応を見込んでいたが、読みが外れた」ということが書い

てありました。 
なるほど、言われてみればそうかも知れない、と思います。 
してみると、真っ当な日本人の意識の高まりが『反日日本人』の策動を抑え込んだと言え

るのかも知れません。 

 
ところで屋山太郎氏は、「反日」とまでは言いませんが、そういう意識が低い人なのだと思

います。 
この人がなぜ、正論の論者に名を連ねているのだろう、と以前から不思議に思っていまし

たが、民主党が自分達の言ったことに多少は責任を持つとでも思っていたんでしょうか

ね。 
「文化大革命」という言葉を肯定的な喩えとして使う連中の態度を見ても、まだ目が覚め

ないんでしょうか。 
個人的な幻想を抱くのは当人の勝手ですが、世論に悪影響を与えるのは止めて欲しいで

すね。 

2010/11/24 06:13

Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。  
 
>メタル・ハイドレートではなく、メタン・ハイドレート（methane hydrate)だと

思います。 

 
ご指摘、有り難うございます(--)。 
 
>当然話はミンスがいかに売国に励んでいるかに発展し、日本は核武装しなきゃダメにな

るという結論になり嬉しくて散々飲んで握手して帰ってきました。 

 
それは嬉しくなる経験でした。 

 
>この人は現役中から新聞は産経、自衛隊OBの家族ではほぼ常識だそうです。この前

朝日が勧誘に来た時に「帰れ～」と追い返したそうです。 

 
いいですね～。 

 
>というわけで昨日からサケウマ状態が続いております（＾－＾）。 
 
意見の合う方と話をしていると楽しいですよね。  

 

2010/11/24 06:15

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>制服（軍服）は、軍人としての身分を保証する 

>（捕虜になっても生命が保証される）大切な物なので、 
>それを外国製で賄うことは考えられないそうです。 
 
情報感謝です。国産は当然だと思ってましたが、なるほど、です。 

 
>2001年に米陸軍省は中国製素材を用いて作製されたことが判明した黒ベレーを全て

回収して焼却処分したことがあったそうです。 

 
日本もチェックする必要がありそうですよ。 

 

2010/11/24 06:23Commented by 花うさぎ さん 

To shouさん おはようございます。  
 
>（むしろどんな失態を世界に晒すやら）、不安を感じます。 
 
はい。今回の韓国・李大統領の対応を見て、日本よりよほどまともだ、と思いました。 

 
>なるほど、言われてみればそうかも知れない、と思います。 
 
へえ～、その指摘が事実なら支那もバカですね。 
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>民主党が自分達の言ったことに多少は責任を持つとでも思っていたんでしょうかね。 
 
まあ20年以上も行政改革に携わってきたから、その思い入れは理解できるのですが、民

主党の反日体質への理解が甘いと思います。 

 
>個人的な幻想を抱くのは当人の勝手ですが、世論に悪影響を与えるのは止めて欲しい

ですね。 

 
本当ですよ。「出直せ」というのはまだ民主党にやらせたいのか？と驚きます。  

2010/11/24 21:15

Commented by 素浪人 さん 

色々と党運営上の問題はあるが、やはり小生は、新風を支援したい。 
帝國憲法の正常化を宣言している唯一の公党だからである。決して９条改正と

か、『自主憲法』制定などと、うろんな事は言っていない。 

 
自民を支持するのは、民主を支持するのと大差なく、日本の復活は望むべくもない。無

論、安保は毎年、何事も無かったかのごとく更新され続け、ガラの悪いヤンキーの為に血

税を無駄遣いし、核武装も出来ず、尖閣・対馬は危険なままで、ヤクザ国家群にはなめら

れ、領土・被誘拐者は戻って来ない。 

 
護国派諸兄姉にはこのことを十分理解して欲しいと切に思う。  

 

2010/11/25 13:41

Commented by 古東正舟 さん 

To 花うさぎさん  
 
 

>>『中国 尖閣諸島へ来年6月「800隻大船団で上陸」計画が進行中』 
> 
>いま、拝見しました。誰が書いたのか知りませんが 
 
 
尖閣に上陸・撮影した経験を持つ報道写真家の山本皓一氏です。 

 
 
 
>>拡散をお願いします。 
> 
>どういう方法がよいのか、工夫してみます。 
 
よろしくお願いします。 

 
今、新たに産経の記事を加えて再UPしました。 
http://kotoh.iza.ne.jp/blog/entry/1907650/  

 

2010/11/25 15:03Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>尖閣に上陸・撮影した経験を持つ報道写真家の山本皓一氏です。 
 
了解しました。 

 
いま、新エントリーの下段にテキストリンクで紹介しました。 
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